
●おねがい● 
 

工業団地内企業代表者様へ 
 

以前より問題となっている

減ることのないゴミの事です。  

最近特に多いのが、お弁当

の空容器、ペットボトル、雑

誌が非常に多くなってきてい

ます。トラックの出入りが多い

企業に於かれましては運転手

の方へマナーとして「自分で

出したゴミは持ち帰る」こと

を徹底してください。 

近隣の企業が大変迷惑して

いますので、お願いいたします。 
 

江別工業団地協同組合 


